
　院事業会計の補正予算をはじめ、条例の制定・
　委員会で審査しました。

新病院建設特別委員会からの報告

　4月27日・6月21日に新病院建設特別
委員会が開催され、次の報告事項等につい
て議論が交わされました。
《4月27日》
◎新病院建設に伴う今後の業務スケ
ジュールについて

◎造成工事の進捗状況について
《6月21日》
◎新病院建設工事の入札結果について
◎新病院の名称について
◎掛川市・袋井市新病院建設事務組合議
会全員協議会及び臨時会について

現市民病院利活用特別委員会からの報告

　3月28日、4月27日、6月2日に現市民病
院利活用特別委員会が開催され、次の協議・
報告事項について議論が交わされました。
《3月28日》
◎基本計画策定業務の委託について
◎休日夜間急患センターの方向性について
◎今後の検討体制とスケジュール（案）
について

《4月27日》
◎現市民病院施設の耐久度診断結果（中
間報告）について

◎現市民病院施設利活用シミュレーション
（検討案）について
◎現市民病院施設利活用に伴う諸手続に
ついて

《6月2日》
◎袋井市保健・医療・介護構想に基づく
6センターの開設方針及び規模等につ
いて

◎医療分野における公設民営の考え方に
ついて

◎現市民病院施設の利活用案について
◎現市民病院施設の耐震性能に関する評
価について

◎現市民病院施設のリニューアルスケ
ジュールについて

特別委員会より

■建設経済委員会
●建設工事委託に関する協定の締結
 （袋井駅南北自由通路新設及び橋上駅舎化工事）

Q工事委託の契約を結ぶ上で、問題
点、懸案事項はあるか。

A駅南口、駅北口どちらも広い工事
用の仮設ヤードが必要となり、駅

利用者に迂回をお願いしなければなら
ない。迂回の際の事故に注意するとと
もに、出来る限り短期間で完了するよう
JRに働きかけていきたい。
　また、詳細設計を進める中で、市民か
らいただいた自由通路へのアイデアを組
み入れ、市民に愛される市民駅となるよ
う進めていきたい。

Qこの事業を、市の活性化や市街地
の発展につなげていくべきと考え

るが、ソフト的な計画も含め、今後の方
向性はどうか。

A現在、ハード面では、アクセス道
路の整備や駅南の土地区画整理事

業を推進している。ソフト面について
は、南北の連携強化などにより、橋上駅
舎が本市の中心核となるよう、駅や周辺
地域のあり方なども含め、方向性を検討
していきたい。

袋井駅イメージ図（南口上空から）
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